
 

SITEU - SINDICATO INDEPENDENTE DE TODOS OS ENFERMEIROS UNIDOS DO 

CONTINENTE E ILHAS  

 

ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

 

No dia 31 de janeiro de 2023, na Rua Arquiteto Marques da Silva nº200, 4150-483 Porto, 

no HF Tuela Porto – Sala Douro, reuniu a Assembleia Geral do SITEU – Sindicato 

Independente de Todos os Enfermeiros Unidos do Continente e Ilhas: 

A ordem de trabalhos, nos termos da convocatória, foi a seguinte: 

1. Plano de atividade e estratégia do SITEU: 

a. Ponto da situação; 

b. Alterações. 

2. Aprovação de regulamentos internos de despesas de representação; 

3. Plano de contas fechado de 2022: 

a. Atualização orçamental. 

4. Alterações contratuais do gabinete jurídico; 

5. Outros. 

Presidiu à reunião Margarida Isabel Alves Rodrigues, Presidente da Mesa da Assembleia 

Geral (MAG), sendo a mesa ainda composta por Ana Isabel Martinho da Mata Moreno e 

por Maria Fernanda Gonçalves de Abreu Coutinho da Silva, Secretária e Vice-presidente 

da Mesa da Assembleia Geral respetivamente.  

Participaram na reunião, por estarem presentes, os associados que estão identificados na 

folha de presenças, por todos assinada, que fica em pasta anexa.  

Por não se verificar a presença da maioria dos associados na hora designada para abertura 

da reunião, a sessão teve início apenas às dez horas da manhã. 

Iniciados os trabalhos, foram debatidos os assuntos e tomadas as deliberações, sobre cada 

ponto da ordem de trabalhos, conforme a seguir fica a constar.  

Ponto 1: Plano de atividade e estratégia do SITEU: 

a. Ponto da situação; 

b. Alterações. 

A apresentação do plano de atividades ficou a cargo da Catarina Barbosa, dirigente. 

Apresentou as linhas estratégicas do SITEU para o ano dois mil e vinte e três já com 

algumas sugestões para o ano de dois mil e vinte e quatro. 



De seguida foi aberto espaço à participação da assembleia para esclarecimento de dúvidas 

e apresentação de sugestões. 

Este ponto foi moderado pela Vice-presidente da Mesa da Assembleia Geral Fernanda 

Coutinho e intervieram com pedidos de esclarecimentos e sugestões a Clara ramos, Ana 

Paiva, Sara Rego e Gorete Pimentel. 

Debatidas e esclarecidas as questões o plano de atividades foi aprovado por unanimidade.  

Ponto 2: Aprovação de regulamentos internos de despesas de representação; 

Este ponto ficou a cargo do Tesoureiro da Direção Alfredo Preto que apresentou o 

respetivo regulamento que não foi suscetível de dúvidas tendo sido aprovado por 

unanimidade. 

Ponto 3: Plano de contas fechado de 2022: 

a. Atualização orçamental. 

Neste ponto foi apresentado o balancete pelo Tesoureiro da Direção Alfredo Preto. 

Se seguida foi ouvido o Conselho Fiscal, na pessoa do Arlindo Araújo, atual Presidente, 

que fez a leitura da ata onde consta a aprovação do balancete apresentado. 

De seguida foi apresentado pelo Tesoureiro da Direção Alfredo Preto, o orçamento para 

o ano de dois mil e vinte e três, onde explicou cada item que o constitui. 

Ponto 4: Alterações contratuais do Gabinete jurídico 

Foi dado conhecimento que o gabinete jurídico mudou para outra designação e também 

de instalações. 

Ponto 5: Outros. 

Foi entregue à MAG pela Gorete uma proposta de alteração aos estatutos para o regresso 

dos ex-sócios. A MAG aceitou e expos a situação à assembleia. Após debate de ideias 

ficou decidido por unanimidade a aceitação dos mesmos, mas com condicionantes. Com 

vinte e oito votos a favor e duas abstenções, que seriam aceites mediante o pagamento 

das cotas do tempo de ausência até um máximo de um ano. 

Existia também a proposta em que “seriam aceites mediante o pagamento correspondente 

a seis meses de cotas” que foi rejeitada pois obteve apenas doze votos a favor. 

Foram votados e aprovados por unanimidade o plano de atividades e o orçamento para 

dois mil e vinte e três. 

Constarão de pasta anexa de arquivo o plano de atividades, o regulamento interno de 

despesas de representação e o balancete. 

No fim da reunião, que terminou às treze e trinta, foi lida e aprovada esta ata, que, depois 

de passada ao livro será assinada pelos membros da Mesa.   

 


